



SOIXANTE-QUINZIÈME ASSEMBLÉE MONDIALE DE LA SANTÉ

Point de l'ordre du jour provisoire 17.2

Initiative mondiale Santé pour la paix

Mai 2022

Le Conseil International des Infirmières, au nom de plus de 28 millions d'infirmières et d'infirmiers dans le monde, est convaincu que la santé et le bien-être constituent le socle de la sécurité et de la sûreté, et que la paix et la santé sont indissociables.

Les valeurs de la profession infirmière – justice, respect, équité, droits de l'homme et compassion – constituent les fondements de la paix. En appliquant ces valeurs dans leur pratique quotidienne, les infirmières agissent comme des « influenceuses » au service de la paix, de la diplomatie de la paix et de la consolidation de la paix

En tant que membres dignes de confiance de leurs communautés, les infirmières contribuent énormément à renforcer et à concrétiser le lien entre la santé, la cohésion sociale et la paix.

Les infirmières qui travaillent en première ligne dans les contextes fragiles, touchés par des conflits ou vulnérables, prodiguent des soins centrés sur la neutralité, la réconciliation et la guérison.

Enfin, nous attirons votre attention sur la campagne #NursesForPeace du CII, campagne soutenue par des personnels infirmiers du monde entier et qui appelle à la solidarité de la profession infirmière ainsi qu'à l'aide humanitaire face à l'invasion de l'Ukraine.